補者がその実現を目指して

示すもので、大変重要なも

資料は提示していない。ウ のである。公可視化された

困難である。圧ご指摘のよ

ないか。

現在、

取組に鋭意努力し

### 組 岡市長の公約進捗 の姿勢を問う

るか。対なぜ市民と約束しことは重要という認識はあ 行政運営上PDCAを回す 対する実行力は何点か。エ できるか。
ウ市長の公約に 化されたものはどこで確認 捗状況をチェックし可視 か。

〈市長自身の公約の ア市長にとって公約とは (こがおも) うに重要な考え方である。 点数をつけることは非常に

のか。
の今回資料要求した
きる状態で市民に示さない た。公約の達成率は13・3 私が西岡市長の公約6項目 ら出せないと言われたので た公約を振り返り可視化で の進捗チェック表を作成し 着手率も3割に満たな だいたという所感である。 厳しいご指摘、評価をいた ている項目が多い。幼大変

市民部長 ア本市でのジスク検査を導入しないか。 スク検査を導入しないか。 いがん検診の更なる拡充と

市長ア選挙において候

西岡市長の公約60項目の 達成度を独自で調査

平成31年4月時点で67・34

# **塚境配慮の取組**

リンピックに向けた風呂敷とも言える。市内では、オい方も含め日本文化の一つ 配布されており、風呂敷文周年記念式典等で風呂敷が エコバッグとして風呂敷を 慮の取組として小金井市版 ると思う。そこで、環境配 化を広げる素地は整ってい 展が開催され、市制施行60 け込んだ言葉であり、使 「風呂敷」は日本語に

う防水性のある風呂敷もあ では冷凍食品等が包めるよ 採用してはどうか。 グとも言われている。最近 は世界で最初のエコバッ 環境部長 一説では風呂 ある。実施後の課題も含め、

の活用を

(公明党)

ため、産・官・学が連携しペットボトル回収の促進の た新たなスキームを実現し ②東大和市では今年6月、

作成費用などを研究したい。 ると考え、まず他市事例や !の継承をすることができ 本の伝統文

楽しく参加できる取組でも で啓発に役立つ点、制度上 な課題がある一方、市民が した事業に取り組まないか。 要となる点等がある。こう 自治体が負担する経費が不 ンビニの前に設置すること である点、自動回収機をコ イントが貯まる楽しい取組 た。特徴は、回収するとポ

### 市民の健康増進 |療費の適正化を C

(イ)健康マイレージを導入し、残薬対策を更に進めないか。 データや検診データの活用、 楽しみながら健康対策を。 薬品の利用促進、レセプト 医療費の適正化に取り組ま した保健事業の実施により アジェネリック医 師会と協力 渡辺ふき子 (公明党) り組める方法について、関楽しみながら健康維持に取 ける更なる連携体制の確 関係する各分野にお

の研究課題としたい。 スク検査については、今後 を目指している。胃がんリ ■その他、障がい者をサポ

- トするための施策につい

医療保険





ム等の機能面も含め、この か。(イ)防災やICTシステ 目標どおりに、新庁舎の竣 果を生むための新庁舎建設 費総額を示す必要がある。 建設事業総体の概要と事業 行うべきと考えるが、どう 工時に合わせて組織改正を 投資を避けるために、先の が必要である。二重の税金 て改善に取り組み、より効 の優先よりも、目標を持っ 企画財政部長 ア目標と 的な新庁舎建設 (自民党・信頼)

ラスチックによる海洋汚染 (イ課題を整理し試算したい。 2世界的な課題であるプ

## め移転後の検討としたい。 していたが、不安があるた

係課と連携し、検討する。



外国語指導助手の配置時間 る研修を推進している。イ 授業を目指し、教員に対す 教育における問題解決の考ルカフェについて。ア英語 数は、小学校5・6年生で を小金井で設置しないか。 方は。ウグローバルカフェ え方は。分英語教育の在り す取組の一つとして、各地●英語教育の向上を目指 コミュニケーションを図る で設置され始めたグローバ 学校教育部長 ア英語で を考えない (自民党·信頼) 遠藤百合子 先、更には4施設も含めたその後、4施設2機能の優案が主たる内容であったが、 織率向上の方策として、町39%と減少傾向にある。組 2町会自治会の組織率が 民負担なく、6施設複合化ついて。67億円で新たな市 等複合施設に関わる公約に 約違反と言わざるを得ない ゼロベース見直し発言とい 体の例を参考に研究したい 会自治会振興条例の制定を った度重なる方針変更は公 3市長の庁舎・福祉会館 企画財政部長 先進自治

生活で英語に触れる機会は 重要と考えている。
ウ大変 有効であると考えており、 大きな使命と認識している。 市長 庁舎問題の解決が ■その他、薬物乱用防止 いて質問しました。

く結論を押し付ける進め方

市民参加の市政とは

継続するよう求めました。

1学級当たり3時間。日常

が、市長の考えは。



ーバルカフ

工

か

ないか。(ウ小学校給食調理はないか。(ウ小学校給食調理はないか。(イ新庁舎建設の遅れなどの問題になっているのではないか。(イ新庁舎建設の遅れなどの問題になっているのではないか。) っている。市民生活を支援げなど、3億7千万円に上健康保険税や保育料の値上 た。方針の変更であるにも の更なる委託方針が示され 以来の市民負担増は、国民 る」と掲げたが、市長就任 に「市民生活をきっちり守

### 公約に反する西岡市長の 市政運営を問う

岡市長の市政運営に ア市長は公約 (日本共産党) これからも伺っていく。

かかわらず、その説明もな 芸窯の整備について、事業 な修繕・補修も含め、 ■その他、緑センターの陶 に執行していきたい。 の状況を見ながら、予防的 市民部長 年度内の予算

今後の委託費の動向も勘案

当たり十数万円から数十万

いる。購入する場合、1台

し、見直しを

検討する際に

々ある。今後の研究課題と などクリアすべき課題も多 円かかり、維持管理、置場

は市民健康づ

くり審議会の

厅舎の建設を

有地の地区計画変更等の指ある本庁舎跡地のほか、市 間を要する。市長の公約で や啓発を実施したい。 らす意識啓発とその実践 を防ぎ、日常からごみを減 ③地区計画変更手続は時 環境部長 積極的に取組トの取組を実施しないか プラスチック・スマ

電気窯に変更しないか。 年経過し耐用年数が過ぎて 改善は進んでいない。冷房 し、環境整備を。また、28 や備品などは遅滞なく修繕 っている一方、公共施設の 示は行っているのか。 市長 検討していきたい 4人件費が毎年増額とな 適切に対応したい

らも取り組む。(イ6施設複状況を確立するためこれかするためになり) 事実である。
ウ関係者の意
証した期間があったことは 合化など、公約に基づき検 えないのではないか

画的な予算計上を行う必要た。整備や修繕のための計緑センターの給湯器が壊れ 見はこれまでも聞いており があるのではないか。 2婦人会館のエアコンや の研究の進展を見守りながが不十分であるため、今後効果の有無を判断する証拠 げるべき。ウがん検診受診 ゼロに。少なくとも引き下付乳がん検診の自己負担を を検診事業に加えるべき。 いきたい。小他市の状況やら、今後の研究課題として 減策を拡充すべき。 所得要件の範囲を広げ、少 率を高めるためにも無料の なくとも低所得者の負担軽 で実施している前立腺がん 健康課長 ア多摩地域の14自治体 ア死亡率減少

# 市民サー ビスが向上する

学校、2026年4月に東 4月に第一小学校と第三小 職員団体に、

2021年

財政改革の観点から、公民

アウトソーシングの

推進に取り組む必要がある。

校当たり約80万の財政効

7年後に直営校はゼロにな一度に委託する根拠は。⑴ や小金井らしさを守ってき っていない等の理由で反対 給食調理業務を委託する方 れを維持する体制は。 るが、理由は。 である。 ア2021年4月 に給食の質の維持向上が入 小学校と本町小学校の学校 た直営の調理員なしで、こ に委託する必要性と2校を 学校教育部長 ア委託校 が示された。 労給食の質 委託の目的

務課が担い、委託校同士で知識・経験をいかす形で学

維持・発展させていきたい も研さんすることによって あるが、直営校の調理員のいきたい。ウ案の段階では

学校教育の充実に還元して 果を生み、給食だけでなく

定年時期等を考慮し行う。 への丁寧な引継ぎや職員の

> 壊す都市計画道路に対する 求め、また、はけと野川を

提出を選択制にすることを

シップ制度は、公正証書の

■その他、同性パートナー

見解について質問しました。

がん検診 彰を無料に戻 兄・早期治療を

意見を伺う。 今回、新たな軽減策を導入 した市が数市あることを把 ウ調査の結果

立案していきたい。 果は一定あるものと考えて ージ機を設置し、高齢者の るかなども調査した上で、 どのような効果が生じてい 握した。負担軽減によって 器を利用することによる効 健康増進に役立てるべき。 く集まる場所に磁気マッサ 小金井市としての考え方を 福祉保健部長 電位治療 2公民館など高齢者の多





艮調理業務委託

口に反対